

### LES BONNES NOUVELLES DU MOIS DE MARS 2015

|                    |   |
|--------------------|---|
| <p><b>Le 3</b></p> | <p>Les travaux de reconstruction de l'école maternelle du bourg d'Aïdo dans l'arrondissement de Djêgbadji au <b>BÉNIN</b> débutent car ils doivent être terminés avant la saison des pluies, qui arrive parfois dès le mois de mai sur le littoral béninois. Des demandes de soutien financier complémentaire sont encore en attente de réponses, notamment pour renforcer l'équipement matériel, ludique et pédagogique de l'école et assurer le volet d'échanges de pratiques entre enseignants en maternelle français et béninois.</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">    </div> |
|--------------------|---|

|                     |   |
|---------------------|---|
| <p><b>Le 18</b></p> | <p>Le montant des lots qui seront offerts lors des différentes tombolas organisées tout au long des deux journées du 20<sup>ème</sup> anniversaire de C.I.E.LO en mai prochain à La Rochelle s'élève déjà à plus de 1 300 €. Le programme définitif des activités de ces deux jours (9 et 10 mai) vous sera envoyé avant le 15 avril.</p> |
|---------------------|---|

|                     |  |
|---------------------|--|
| <p><b>Le 28</b></p> | <p>Les familles libanaises et de réfugiés irakiens du secteur Beit RAFQA du quartier AL ALAA JISR EL BACHA de Beyrouth au <b>LIBAN</b> découvrent la ludothèque de C.I.E.LO qui vient de s'installer tout près de chez eux après avoir déménagé du quartier NABAA, comme l'association libanaise qui l'accueillait. Après plusieurs mois de recherches d'un nouveau lieu et d'un nouveau partenaire local, les activités ludiques reprendront dans les prochains jours après quelques travaux de finition et de rangement.</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">     </div> |
|---------------------|--|